

PRESSEMITTEILUNG

Aareal Bank veröffentlicht erneute, inhaltsgleiche Ergänzungsverlangen von Petrus-Vertretern

Wiesbaden, 20. April 2021 – Die Aareal Bank AG hat heute entsprechend den aktienrechtlichen Regelungen ein erneutes, gegenüber der ersten Fassung aber inhaltlich unverändertes Ergänzungsverlangen des Aktionärs und Partners von Petrus Advisers, Till Hufnagel, zur Tagesordnung der ordentlichen (virtuellen) Hauptversammlung am 18. Mai 2021 veröffentlicht. Zugleich hat die Gesellschaft ein weiteres, inhaltsgleiches Ergänzungsverlangen der auf den Cayman Islands ansässigen Petrus Advisers Investments Fund L.P. bekannt gemacht. Beide Verlangen zielen mit identischen Abwahl- und Zuwahlvorschlägen auf die teilweise Neubesetzung des Aufsichtsrates. Dessen Stellungnahme, die beide Verlangen abdeckt, hat die Aareal Bank gemäß Aktienrecht heute – inhaltlich ebenfalls unverändert – erneut veröffentlicht.

Das nunmehr wiederholte Ergänzungsverlangen von Herrn Hufnagel und das zweite Verlangen von Petrus Advisers erfolgten, nachdem die Erklärungen von Herrn Hufnagel in der Begründung seines ursprünglichen Ergänzungsverlangens im Widersprücht zu vorangegangenen Stimmrechtsmitteilungen gestanden hatten. Die Aareal Bank hatte auf diese Widersprüche bereits in ihrer Pressemitteilung vom 14. April 2021 hingewiesen und gesondert auch Herrn Hufnagel darauf aufmerksam gemacht, dass die gesetzliche Folge fehlerhafter Stimmrechtsmitteilungen ein Rechtsverlust wäre. Daraufhin haben Herr Till Hufnagel und Herr Klaus Umek, Partner bzw. Managing Partner von Petrus Advisers, insgesamt vier neue bzw. geänderte Stimmrechtsmitteilungen bei der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) eingereicht. In diesem Zusammenhang hat dann Herr Hufnagel mit neuem Schreiben vom 16. April 2021 erneut die Ergänzung der Tagesordnung der Hauptversammlung verlangt, und die Petrus Advisers Investments Fund L.P. hat der Aareal Bank mit gleicher Post ihr inhaltsgleiches Verlangen übermittelt.

Beide Ergänzungsverlangen sind nun von der Gesellschaft bekannt gemacht worden, die Tagesordnung der Hauptversammlung wird dementsprechend ergänzt. Die Ergänzungsverlangen und die Stellungnahme sind <u>unter diesem Link abrufbar</u> und werden den Aktionären in gleicher Weise wie die Einladung zur Hauptversammlung bekanntgemacht.

Unabhängig davon sind nach wie vor Fragen im Zusammenhang mit den korrigierten Stimmrechtsmitteilungen offen, die insbesondere auch unter dem Gesichtspunkt der gemeinsamen Abstimmung (acting in concert) unter Einbeziehung der BaFin noch weiter aufgeklärt werden sollen.

Ansprechpartner

Christian Feldbrügge Telefon: +49 611 348 2280

Christian.Feldbruegge@aareal-bank.com

Anja Käfer-Rohrbach Telefon: +49 611 348 2298

Anja.Kaefer-Rohrbach@Aareal-Bank.com



Über die Aareal Bank Gruppe

Die Aareal Bank Gruppe mit Hauptsitz in Wiesbaden ist ein führender internationaler Immobilienspezialist. Sie bietet smarte Finanzierungen, Software-Produkte sowie digitale Lösungen für die Immobilienbranche und angrenzende Industrien und ist auf drei Kontinenten - in Europa, Nordamerika und Asien/Pazifik - vertreten. Die Muttergesellschaft des Konzerns ist die im SDAX gelistete Aareal Bank AG. Unter ihrem Dach sind die Unternehmen der Gruppe in den Geschäftssegmenten Strukturierte Immobilienfinanzierungen, Banking & Digital Solutions und Aareon gebündelt. Das Segment Strukturierte Immobilienfinanzierungen umfasst die Immobilienfinanzierungs- und Refinanzierungsaktivitäten der Aareal Bank Gruppe. Hier begleitet sie Kunden bei großvolumigen Investitionen in gewerbliche Immobilien. Dabei handelt es sich vor allem um Bürogebäude, Hotels, Shoppingcenter, Logistik- und Wohnimmobilien sowie Studierenden-Appartements, Im Geschäftssegment Banking & Digital Solutions bietet die Aareal Bank Gruppe Unternehmen aus der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft sowie der Energiewirtschaft als Digitalisierungspartner umfassende Beratungsservices und Produktlösungen an und bündelt es mit klassischem Firmenkunden-Banking und Einlagengeschäft. Die Tochtergesellschaft Aareon, führendes Beratungs- und Systemhaus für die Immobilienwirtschaft in Europa und deren Partner im digitalen Zeitalter, bildet das dritte Geschäftssegment. Sie bietet wegweisende und sichere Beratungs-, Software und Service-Lösungen zur Optimierung der IT-gestützten Geschäftsprozesse sowie zum Ausbau von Geschäftsmodellen. Das digitale Angebotsportfolio Aareon Smart World vernetzt Unternehmen der Immobilienwirtschaft und angrenzender Branchen mit Kunden, Mitarbeitern und Geschäftspartnern sowie technischen Geräten in Wohnungen und Gebäuden.